

BOLETIN ECLESIASTICO

DEL

ARZOBISPADO DE TOLEDO.

ADVERTENCIA.

A ruego de varios señores Párrocos, y previa la correspondiente autorizacion del Emmo. Sr. Cardenal Arzobispo de esta diócesis, se está imprimiendo el testo latino del Memoriale rituum, para uso de las parroquias menores; y le recibirán á fines del corriente mes todos los señores Curas, en vez de los numeros del Boletin que correspondian hasta fin de año.

LA VOZ DEL CATOLICISMO,

Ó DEFENSA DE LA DEFINICION DOGMÁTICA DE LA INMACULADA CONCEPCION DE LA SANTÍSIMA VIRGEN MARIA, Y REFUTACION DE LAS DOCTRINAS DEL SEÑOR J. J. Y T. ESPUESTAS EN EL FOLLETO NULIDAD DE LA DECLARACION DOGMÁTICA.

POR DON ANTONIO ROMERO,

exclaustrado de carmelitas descalzos y ex-lector de Teologia y Filosofia.

(Continuacion.)

Con arreglo á la práctica perpétua y constante, que tan evidentemente nos manifiesta como absurda y errónea la doctrina del folletista, los reyes de Francia y de Escocia elevaron sus reverentes súplicas al Romano Pontífice, pidién-

dole que se dignára decidir y definir la cuestion; así lo asegura Juan Villani, lib. 44, cap. 49. La Universidad de Paris dirigió igualmente sus humildes ruegos al Romano Pontífice, pidiéndole encarecidamente que decidiera y definiera la controversia suscitada. «Con toda la humildad y reverencia posible, dice, y de todo corazon suplicamos á vuestra Beatitud, que se digne vuestra Santidad de terminar dicha cuestión, haciendo firme y auténtica con la determinacion Apostólica la doctrina con la cual hasta el dia se ha nutrido la devocion del pueblo cristiano confiado á vuestro gobierno: Tesoro Marteniano, Tomo 4.º»

En virtud de las súplicas de los reyes de Francia y de Escocia, Felipe y Roberto, Juan XXII con ímprobo y asiduo trabajo reunió todas las autoridades de los concilios y Santos Padres, que al parecer diferian la vision de Dios hasta el dia del juicio: al mismo tiempo mandó á los cardenales, obispos, doctores y teólogos que recogieran y juntáran cuantas autoridades hubiese á favor de la inmediata vision de Dios. Reunidos en un cuerpo todos los testimonios de la Iglesia y de la tradicion, mandó á todos los dichos bajo de excomunion, que los examinaran con diligencia y cuidado, que los discutieran con madurez, para si por este medio podia hallarse la verdad y llegar á una definicion dogmática.